



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/06/2024

LEGISLATIVO

Fernández Noroña reclama que le tocaba coordinar a Morena en el Senado



CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO Y VAITIARE MATEOS).- **Gerardo Fernández Noroña** reclamó que a él le tocaba coordinar a Morena en el Senado, después de haber quedado en tercer lugar en las encuestas del proceso interno. Consideró que no se cumplieron los acuerdos establecidos y que no se le dio un trato justo pese a que por su rendimiento en la encuesta interna, le correspondía como mínimo ser nombrado en algún puesto del próximo gabinete.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qxrqXjrVIUml5PnQ?e=RBI8EF>